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Abstract (en)
The rust stage module (1) has a carrier portion (2) which is connected to fixed rust stage (3), movable rust stage (4) and rust stage drive. The
movable rust stage is displaced back and forth with respect to the fixed rust stage by the rust stage drive. The rust stage module is connectable with
other rust stage modules in row without a gap so as to form a thrust combustion grate. An independent claim is included for combustion grate for
combustion of refuse in large-scale plant.

Abstract (de)
Ein Roststufenmodul (1) für einen Schub-Verbrennungsrost zum Verbrennen von Kehricht in einer Grossanlage hat ein Trägerteil (2) für die
Roststufen (3,4), genau eine feste Roststufe (3) und genau eine bewegliche Roststufe (4) sowie einen Roststufenantrieb. Die bewegliche Roststufe
(4) ist gegenüber der festen Roststufe (3) mit dem Roststufenantrieb hin- und hergehend verschiebbar. Das Roststufenmodul (1) ist mit weiteren
Roststufenmodulen (1) lückenlos aneinanderreihbar und bildet so den Schub-Verbrennungsrost.
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